

Las referencias de la UCO en revistas de prestigio suman 12.000 en 18 años

Las investigaciones más citadas corresponden a las áreas de Biología y Tecnología, además de las Ciencias Exactas y las que menos a las Tecnologías de la Información

LOURDES CHAPARRO | ACTUALIZADO 19.03.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos



Las investigaciones que desarrolla la Universidad de Córdoba (UCO) han colocado a la institución académica en las primeras posiciones de numerosas clasificaciones. Buena prueba de ello es que en los últimos 18 años, los estudios realizados en el seno de la UCO han sumado 12.000 referencias en ediciones especializadas, lo que supone un incremento del 1.000% desde 1990, según informó ayer la investigadora de la institución académica Eva Aguilera.

Aguilera ha realizado un estudio que mide la "calidad de la calidad" y, para ello se ha servido de un nuevo parámetro que mide la calidad de las investigaciones de cada universidad según el número de referencias que aparecen de cada institución en revistas de prestigio: el Índice Bibliométrico de Hirsh (h). El cálculo de este índice se basa en el uso de una inmensa base de datos del conocimiento, que ofrece un listado de publicaciones como un ranking de los artículos que han recibido más citas. En este caso, según indicó Aguilera, el índice h de la UCO es de 78, es decir, que hay 78 artículos que aparecen citados 78 veces como mínimo. Se trata de un valor que se encuentra muy por encima de la media de las universidades de España, situado en el 66. A pesar de este indicador, la UCO es la tercera de las universidades andaluzas, ya que la primera es la Universidad de Granada, con un índice h de 96 y la segunda, la de Sevilla, con un 81.

La joven investigadora, licenciada en Ciencias Ambientales y que ahora realiza su tesis doctoral en el departamento de Química Analítica, destacó que esta cifra supone "un crecimiento exponencial" del impacto de los trabajos publicados por la UCO desde 1990 hasta enero de 2009, ya que superan los 700. Señaló también que el estudio de la institución académica que ocupa el primer lugar en las listas de referencias corresponde a un trabajo publicado en 2003 sobre detectores para aceleradores, que cuenta con más de 1.333 referencias.

Por ramas de conocimiento, los artículos más citados son los de Biología y Tecnología, Salud, Ciencias Exactas y Experimentales. En el lado contrario, se encuentran los de Tecnologías de Información y Comunicación y los centrados en Recursos Naturales y el Medio Ambiente. Aguilera destacó el papel del Hospital Reina Sofía, ya que aporta cerca del 30% de las publicaciones del índice h.

Aguilera también hizo referencia a la autoría de los estudios citados en revistas de prestigio. Así, 14 de ellos (18% del total) son propios de la UCO, mientras que 20 (26%) se han realizado de manera conjunta con universidades o instituciones españolas y los 44 restantes con entidades e instituciones extranjeras (56%).

0 comentarios 0 votos



Enlaces Patrocinados

iPhone 3G y App Store
Saca el máximo partido a tu iPhone 3G. Elige entre miles de aplicaciones.

Regalos para niños originales y diferentes
Juguetes, juegos, libros, ropa, cestas de bebe. Olvida la antigua canastilla y regala calidad, diseño y ut...

Braguita infantil noche
Especiales para niños y niñas. Noches secas con Drynites!

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

San Lorenzo se echa a la calle en la reapertura de su iglesia fernandina

El administrador apostólico de la Diócesis de Córdoba, monseñor Juan José Asenjo, destaca que el templo "ha retornado a su primitivo esplendor y belleza" gracias a los trabajos de restauración

1 comentarios

UN PROBLEMA QUE CRECE



Pie de foto

Joyereros en peligro

La inseguridad y el alza de los siniestros se suman a la crisis en el ranking de problemas por los que atraviesa el sector



ENCUESTA

¿Cree que las cofradías cordobesas deberían pronunciarse sobre la reforma de la Ley del Aborto?

Han contestado 266 personas

- Sí
 No